

15年平和行進 FAX News NO 08

2015年国民平和行進大分県実行委員会 連絡先・090-2511-4414 7月12日

“城下町” “仏の里” “昭和のまち” を歩く

行進10日目は少し欲張りをして趣の違う三つの町を行進しました。

杵築市は、江戸時代の面影を残す武家屋敷の連なる狭い道を歩く一方、かつての商人の町だった谷あいには近代的な商店街でゆっくり歩けます。生垣を剪定していた男性の車に“さよなら原発”のステッカー貼られており男性は親指を突き出して行進団の呼びかけに応えました。

国東市は、市内に多くの寺社が散在し多くの文化財を有し、“仏の里”として観光客から注目を浴びています。

豊後高田市は、“昭和の町”として「古きよき時代」を再現し注目を浴びている街です。“昭和の町”を歩く行進団にお店の中やドアの外に出て手を振る人が多く見られました。

住宅街で声を掛けられ元気に

広い国道などの行進では自動車からの声援などもあるが、狭い住宅街を歩くと“家の中”や“家から出てきて”手を振り「がんばって」とか「ごくろうさん」「気をつけて」など直接声をかけてくれます。声を掛けられたのが良かった。との感想が多く寄せられています。

一言・感想

- ・地域の人々の笑顔で歩くことが出来た。・にこやかに手を振る高齢者、今年は友達を誘って世界大会に参加します。・住宅地を通る時「ご苦労様」と声を何度か掛けられた。国道より住宅地のほうが伝わるものがあるのでは。
- ・シュプレヒコールやって欲しい。・今の時期は「戦争法案廃案に」を全面に出して欲しかった。・行進中「頑張ってください」との声掛があり良かったです。・規模は大きいとは言えませんが、このくらいのほうが歩きやすいと思いました。

*** 11日目・7月12日(日)は、湯布院町内行進です。**

12日目・13日(月)の日程

09:00 長洲支所前発
(長洲町内一巡)
10:00、宇佐神宮周辺一巡
11:30 宇佐市役所発
13:30 飛永で中津に引継ぎ
15:30 中津市民病院着

13日目・14日(火)の日程

10:00 中津市民病院発
11:20 中津市役所発
12:00 山国大橋福岡へ引継

*** 9日目の歩行数 15,100歩 10日目の歩行数 16,600歩**